

nientas pesetas cada uno. Nuestro benéfico establecimiento percibirá, pues, mil pesetas.



En Llisá de Vall, á una mujer se le incendiaron las sayas, y como no pudo recibir auxilio de nadie, murió después de atroces sufrimientos.



El día de Navidad, en las primeras horas de la noche, frente á la casa conocida por el Registro, hubo un altercado entre varios sujetos, recibiendo uno de ellos un tremendo garrotazo en la cabeza, dejándole tendido en la acera.

No pudo saberse el motivo de las cuestiones ni de quienes se trataba, pues al momento largáronse de allí con el lesionado.



Pastorcillos en el *Centro Católico* con llenos, bailes animadísimos en *La Unión Liberal* y *La Alhambra* han sido la parte más importante de las diversiones públicas de Navidad.

En el salón de *La Alhambra*, el adornista Sr. Fernández echó, como quien dice, la casa por la ventana. En ella demostró una vez más su pericia y buen gusto. El instalado de los cortinajes y la armonización de los colores producían efecto excelente. Tenía la sala un aspecto severo con cierto aire coquetón y risueño como conviene á esta clase de locales. El escenario del teatro artísticamente engalanado daba más realce á líneas del salón.

Fué éste muy visitado, y el adornista recibió muchas felicitaciones.



Para el baile de gitanas del próximo Carnaval ha empezado ya sus ensayos la *colla dels joves*.

Parece que se organizará otra colla de socios de *La Alhambra*.

De manera que con la *dels petits*, que seguramente serán las mismas parejas del año pasado, tendremos tres collas de esta villa.

Un ruego debemos hacer á sus organizadores. Tengan en cuenta que, para verlas, acudirán muchos forasteros, y por lo tanto, hay que procurar hagan honor á Granollers.

De atenderse nuestra opinión diríamos que sería del caso que la capital del Vallés diera el ejemplo de como deben presentarse las *collas*.

La indumentaria, tan seria y típica que resultaba antes, ha quedado completamente desnaturalizada.

Los jóvenes debieran vestir la americana negra, chaleco de colores, corbata roja, banda de seda también roja, ceñidor igualmente de seda, el sombrero de copa con su pluma, zapatillas y los *camals*.

El traje de las jóvenes podría á ser su gusto, pero siempre ajustándose al típico de la mujer catalana de principios del siglo pasado.

Tampoco permitiríamos que para bailar, los jóvenes se pusieran en mangas de camisa, Es contrario á la estética y á la seriedad del baile.

Ya que se trata de resucitar ese baile, que con toda su monotonía tiene un encanto especial, hágase de manera que nada esté reñido con el arte y mucho menos con la tradición.



Como no ignorarán nuestros lectores, una parte del premio Nobel, ha sido concedido por mitad al gran cantor de Provenza, Mistral, y al eminente dramaturgo Echegaray.

Honrando á tan preclaros ingenios, copiamos un pequeño trabajo de los mismos.



Mañana por la tarde nuestro amigo y colaborador el joven Abogado y Licenciado en Filosofía y Letras, D. José Coma, dará en la Asociación catalanista *Bruniquer*, su anunciada conferencia sobre «Principis d' economia social.»



El centro Católico celebra mañana por la tarde la fiesta de los inocentes que según parece será de gran *sensación*.

Los aficionados Srs. Diego, Boix (V.), Boix (M.), Riera (S.), Riera (bis), Saderra (E.), Saderra (R.), Alesán (M.), y otros mil, se proponen hacer de las suyas. Así á lo menos lo dan á entender en programas repartidos.

Boix (Vicente) enseñará la manera de dar notas en el si-be-mol representando un drama trágico, con la mirada trágica, el andar trágico y con trágicos ademanes.

Diego, con voz dulce como enamorado que no se atreve á declararse, representará un sainete ó cosa así, figurando veinticinco personajes á la vez y siendo una misma persona á lo que parece.

Se probarán, además, todos los géneros del arte lírico-dramático-coreográfico.

No será, pues, extraño que mañana se vea aquel teatro lleno de bote en bote, y como por añadidura los aficionados son muy buenos chicos, que jamás han dado un que sentir á sus familias, según ellos mismos nos aseguraban anoche en plena calle al despedirnos, obtengan éstos, por consiguiente, muchos aplausos, y más paquetes de cigarros, en justicia merecido, y que ya hubieran solicitado en los propios programas si un resto de pudor no les hubiese desviado la pluma al redactarlos.